



hilodirecto

MISIÓN HIJOS DE VENEZUELA POR TODO EL PAÍS



La Misión Hijos de Venezuela extendió su registro por todos los estados del país sudamericano para completar las suscripciones del programa social implementado por el presidente Hugo Chávez con el objetivo de combatir la pobreza extrema y beneficiar a los ciudadanos más necesitados. Esta Misión estipula la entrega de ayuda económica a las adolescentes y adultas embarazadas, hogares con niños menores de 18 años de edad y con discapacitados severos, sin importar la edad, que viven en condiciones de extrema pobreza. (Telesur)

ROMNEY GANA EN NEW HAMPSHIRE

Mitt Romney venció en las primarias republicanas de New Hampshire con un 39,4 % de los votos. En segundo lugar figura Ron Paul (22,8 %), seguido de Jon Huntsman (16,9 %), Newt Gingrich (9,4 %), Rick Santorum (9,3 %) y Rick Perry (0,7 %). Se trata de una importante victoria del exgobernador de Massachusetts, que así da otro decisivo paso para la nominación republicana como rival de Barack Obama en las presidenciales de noviembre. Después de Iowa y New Hampshire, la decisiva batalla será el día 21 en Carolina del Sur. (ABC)

DRONES ATACAN NUEVAMENTE PAQUISTÁN

Estados Unidos lanzó el primer ataque de aviones teledirigidos sobre Paquistán desde su suspensión hace un mes y medio, cuando aeronaves de la OTAN mataron a 24 soldados en la frontera con Afganistán. El aparato no tripulado descargó sus misiles sobre una casa cercana a la ciudad de Miran Shah, en la noroccidental provincia de Waziristán del Norte, y mató a cuatro personas, tres de ellas árabes. El ataque quebró la pausa más larga entre ataques de ese tipo en Paquistán desde su inicio sistemático en el 2009. (Reuters)

UE PREPARA SANCIONES CONTRA HUNGRÍA

La Unión Europea (UE) propuso imponer sanciones contra Hungría, debido a que este país no cumplió con el objetivo de reducir su déficit, como establece la nueva gobernanza europea. El Gobierno de Hungría, país que forma parte de la Unión Europea pero no de la Eurozona, no tomó "medidas efectivas" para reducir el déficit por debajo del 3,0 % de su PIB, dijo la Comisión Europea en un comunicado. Bélgica, Chipre, Malta y Polonia, los otros cuatro que estaban amenazados de recibir sanciones por parte de la UE por superar el déficit presupuestario, evitaron el castigo. Los cuatro países "han tomado acciones efectivas", indicó el texto. (AFP)

SEGUNDA HUELGA DE PILOTOS DE IBERIA Los pilotos de la aerolínea española Iberia iniciaron la segunda de dos jornadas de huelga programadas para esta semana, en rechazo a los planes de la compañía de crear una filial de bajo coste. Como ya ocurrió en su primera fecha, el pasado lunes, la mayor empresa de aviación de ese país europeo puso en marcha un plan para mitigar los efectos de la medida de fuerza, que afectará a 104 vuelos y a unos 10 000 pasajeros. Los paros de esta semana se suman a los protagonizados por los aviadores los pasados días 18 y 29 de diciembre, que obligaron entonces al consorcio a suspender más de 200 operaciones. (PL)

Irán acusa a EE.UU. e Israel por asesinato de científico nuclear

TEHERÁN, 11 de enero.—El Parlamento de Irán afirmó hoy que Estados Unidos e Israel están detrás del asesinato de un académico nuclear, y el Gobierno advirtió que esas acciones terroristas no impedirán sus logros científicos en varios terrenos, informó PL.

Dos motociclistas adhirieron una bomba al automóvil del profesor Mostafa Ahmadi-Roshan, de 32 años de edad, en la plaza Ketabi, al este de Teherán, en un atentado terrorista que acabó con su vida.

Al condenar el hecho, el primer vicepresidente iraní, Mohammad Reza Rahimi, subrayó que los enemigos de la República

Islámica no detendrán los logros de Irán en distintos campos de la ciencia, en particular el desarrollo nuclear con fines pacíficos, señaló AFP.

Asimismo, el diputado Kazem Jalali explicó que "a juzgar por experiencias precedentes, el atentado contra el profesor Ahmadi-Roshan tiene el estilo de trabajo de agencias de Inteligencia sionistas y estadounidenses".

Jalali, relator de la comisión de Seguridad Nacional y Política Exterior, declaró que el ataque es un intento de intimidar al Gobierno iraní por su programa nuclear.

Manifestantes en Siria apoyan reformas políticas anunciadas por Al Assad

DAMASCO, 11 de enero.—Un día después del discurso del presidente de Siria, Bashar al Assad, el pueblo salió hoy a las calles de las principales ciudades para apoyar a su mandatario y las reformas políticas que lleva a cabo. Los manifestantes expresaron su rechazo a la intervención extranjera y a todo acto de terrorismo en la nación árabe, informó Telesur.

Sorpasivamente Al Assad asistió junto con su familia a una multitudinaria manifestación en la Plaza Omeya de esta capital, y desde una tribuna improvisada reiteró la determinación del Gobierno de proseguir con el proceso de reformas pese a los embates hostiles que sufre el país, indicó PL.

"Saldremos victoriosos con ustedes contra la conspiración", exclamó a la multitud que lo aclamaba y levantaba en alto banderas sirias y pancartas con su foto.

Entretanto, las autoridades sirias abrieron una investigación del ataque terrorista de este miércoles contra una delegación de



periodistas extranjeros que visitaban Homs, en el que murió un reportero francés y dos belgas resultaron heridos, uno de gravedad.

Además de Gilles Jacquier del Canal 2 de la Televisión Francesa, perecieron otras ocho personas y un número mayor resultó herido por los obuses de mortero, cuando el grupo de periodistas que recién llegó para reportar los acontecimientos en el país inspeccionaban edificaciones severamente dañadas en la barriada de Ekrina por acciones terroristas previas.

Congreso español ratifica primeras medidas de ajuste de Rajoy

MADRID, 11 de enero.—El Congreso de los Diputados (Cámara baja) de España convalidó este miércoles el primer plan de ajuste aprobado por el Gobierno de Mariano Rajoy, que prevé un drástico recorte del gasto público, informa PL.

La Cámara baja de las Cortes Generales (Parlamento bicameral), donde el oficialista Partido Popular (PP) goza de mayoría absoluta, dio su beneplácito para la puesta en práctica de las impopulares medidas del Gobierno que buscan corregir el déficit fiscal del país.

Esta primera etapa de las llamadas normativas urgentes en materia presupuestaria, tributaria y financiera, incluyó un reajuste de aproximadamente 9 000 millones de euros, así como un aumento de impuestos para recaudar cerca de 6 000 millones de euros en el 2012.

También dispuso la congelación durante otro año de los sueldos de los empleados públicos —que en el 2010 fueron recortados un 5 % de

promedio— y la del salario mínimo interprofesional, uno de los más bajos de Europa.

Rajoy intentó justificar las medidas con el hecho de que el déficit del 2011 superará el 8 % del Producto Interno Bruto, dos puntos porcentuales más de lo previsto por el Partido Socialista Obrero Español (PSOE), ahora en la oposición.

Por su parte, el portavoz del PSOE en la Cámara baja, José Antonio Alonso, aclaró que la desviación en el déficit proviene fundamentalmente de las comunidades autónomas, en su mayoría administradas por los populares, y no de la administración del Estado.

Alonso calificó de injustas y regresivas las reformas puestas en marcha por la derecha que castigan a los asalariados, a las rentas medias y bajas y a los pensionistas. Lejos de estimular el crecimiento, esta política ahondará en la recesión y hará insostenible la financiación de la deuda, agregó el portavoz.

Concluye Primer Encuentro Plurinacional en Bolivia

COCHABAMBA, Bolivia, 11 de enero.—El Primer Encuentro Plurinacional para profundizar el cambio concluyó el miércoles con más de 500 propuestas y al menos 70 proyectos de leyes para elaborar una nueva agenda económica, social y cultural, indica ABI.

El presidente Evo Morales clausuró el evento agradeciendo la masiva asistencia de delegados a la convocatoria del Ejecutivo, para escuchar las demandas de todos los sectores.

"Muchas gracias por esa participación", remarcó al asegurar que se aprobará la demanda de los participantes para institucionalizar ese Encuentro Plurinacional, que debatirá todos los años las propuestas que fortalecerán la agenda para el desarrollo del país andino.

Los delegados aportaron iniciativas como la creación de un Consejo Económico y Social para



fortalecer el aparato productivo. Asimismo, destaca el proceso de industrialización de los recursos naturales, fundamentalmente en el área de los hidrocarburos, minería y en el área de la economía comunitaria en el sector agrícola, reseña Telesur.

Datos oficiales reportan que el Primer Encuentro Plurinacional, realizado en tres fases, contó con la participación de 5 842 delegados de diferentes sectores en los debates regionales.



La Fuerza Nacional de Apoyo Técnico a la Emergencia ya está actuando en la reconstrucción de los municipios damnificados por las constantes precipitaciones. FOTO: AFP

Gobierno brasileño libera recursos para estados afectados por lluvias

BRASILIA, 11 de enero.—El Gobierno brasileño liberó hoy 75 millones de reales, unos 40 millones de dólares, para acciones emergentes en los estados de Minas Gerais, Río de Janeiro y Espíritu Santo, los más castigados por la actual temporada lluviosa.

En conferencia de prensa en el Palacio de Planalto (sede del Gobierno), después de una reunión de coordinación con la ministra jefa de la Casa Civil (Gabinete) Gleisi Hoffmann, el titular de Integración Nacional, Fernando Bezerra, precisó que los gobiernos municipales y estatales emplearán esos recursos para sufragar los gastos relacionados con el mantenimiento, alojamiento, pago de alquiler social, combustibles, alimentos y otros necesarios para restablecer la situación anterior al cuadro de desastre en esas localidades.

El ministro aseveró que la Fuerza Nacional de Apoyo Técnico a la Emergencia ya está actuando en los tres estados mencionados con el objetivo de prevenir desastres naturales y trabajar en la reconstrucción de los municipios damnificados por las constantes precipitaciones.

Ese grupo especial fue creado este lunes por decisión de la presidenta, Dilma Rousseff.

Bezerra apuntó además que el gobierno federal ya envió 8 000 cestas básicas para las familias evacuadas o que perdieron sus hogares en esos territorios de la Región Sureste del país. (PL)